



Esperamos que te encuentres de la mejor manera. Somos la iniciativa estudiantil **Derecho a Di-sentir**, un grupo que promueve las clases abiertas en la Universidad de los Andes. Queremos extenderte nuestra invitación para que hagas parte de nuestro proyecto.

Desde Derecho a Di-sentir hemos decidido confiar en que la educación puede -y debe- ser transformadora. El valor que hallamos en esta es que nos conecta con otras personas, otros saberes y otros sentires para construir en conjunto nuevas ideas que, de lo contrario, jamás hubiesen existido. Nuestra propuesta es articular espacios en que una educación siempre nueva, sea posible y accesible para quien desee participar. Que estos sean espacios de diálogo genuino donde nazcan nuevos lenguajes y nuevas ideas que nos permitan transformar la realidad.

Sin más, queremos invitarte a que di-sientas con nosotras. Te proponemos realizar una o varias clases abiertas en conjunto con nosotras -no es necesario que seas docente, basta con tener un tema y ganas-. Si así lo decides, solo debes llenar el siguiente [formulario](#).

Nosotras nos encargáramos de generar la publicidad del evento y de ayudar con la logística necesaria. Además, nos aseguráramos de que sea un espacio en que la violencia de cualquier tipo no sea permitida o tolerada. En caso de tener preguntas, no dudes en contactarnos.

¡Estamos súper atentas!

Saludos,

Equipo Derecho a Di-sentir